
新新年年会会でで親親睦睦            

平成 24年の新年会が 1月 28日（土）の例会後に志村・浜谷

名誉会員と塩原アドバイザーをお招きし、「あじたろう立川駅前

店」で総勢 16名で行われました。2時間の飲み放題の間、ビデ

オを話題に談論風発、楽しく語り合い、今年も絆を深めて活動す

る気運にひたりました。 

 

1 月定例会報告 

1月 28日（土）午後 1時 30分～ 5時            

  会場：立川・NHK会議室 出席者 20名  

 平成 24年当初の 1月例会は海老沢・森 両アドバ

イザー出席のもと、会員 18 名と合せて 20 名で行

われました。司会は杉山書記幹事が務めました。 

1. クラブの運営について 

1）幹事会の提案として、「“放映ビデオの上映と検

証”は、放映が 1 ヶ月に 1 回あるか無いかであり、

曜日も不定期なので録画当番の負担が大きいことな

どから、当分の間、休止とする」ことが諮られ、賛

成されました。 

2)「会報 100号記念特別号」を外注で印刷し全会員

に配付することとなった経緯が報告されました。 

2. 放映ビデオの上映と検証                                                                                        

 西永さんが録画当番でしたが 1回も放映はありま 

せんでした。このコーナーは以後、当分休止します。 

3. 自主作品の発表と海老沢・森 講評 

渡辺 實さん 「秋の花々」 4分 50秒  （HD） 

9 月下旬に神代植物公園へ

出掛け、秋の花数種を撮り、

併せて花を観賞する自分の

姿をも写した。評：落ち着い

た、見やすい映像だ。自分撮りで歩いて行く前方を

目線で撮ると その場所の様子が判る。 

荒木 勉さん 「鹿沼秋祭り」 7分 09秒 

鹿沼市で毎年10月に行われ

るもので、27台の祭屋台が 

 

参加して賑わいます。評：画面は見応えがあるが、

祭りの流れ、ストーリーが分かりにくい。ナレーシ

ョン、テロップの説明も不足。 

菅原正三さん 「さがみ湖イルミリオン」7分 07秒 

（HD）照明が LED ライト

のためシャッタースピード

1/100 秒で切ってもフリ

ッカーが出る、1/30秒でも

フリッカーが止まらない。少し見づらい点がありま

す。評：素敵な夜景だ。現場の音楽が割れていたの

で、作者のセンスで BGM を入れた方が良かった。

フリッカーはあまり気にならなかった。 

黒沢 真さん 「皆既月食」 2分 05秒 （HD） 

平成 23年 12月 10日、日

本の各地で皆既月食が見ら

れました。初めての皆既月食

の撮影です。評：同じ大きさ

の月がカット繋ぎなので、速いリゾルブで繋ぐと時

間の経過が分かって良かった。また、連続する月の

間に夜景を入れると良かった。 

岩沢初男さん「秩父多摩国立公園 その 2 有間ダム」 

8分50秒 有間ダムの風景

と紅葉を撮影に行ってきま

した。天気も良く真っ赤に染

まったダムの周りの紅葉を

車の中から撮りました。評：長めのカットがゆった

り感で良かった。ナレーションも雰囲気があった。

ズームやパンの後の停止を守ること。 
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みんなの広場 
    降籏 廣邦さん 「航空観閲式」 11分 

航空観閲式のハイライト

として動きのある航空機を

まとめてみました。三脚が

使えない状況だったので、

画像が安定しませんがご了承ください。評：飛行機

をずっと追わず、フレームアウトさせれば良い。現

場のアナウンスが良くないので、自分でスーパーや

BGMを入れると良かった。 

飯山一伸さん 「サンフランシスコ・名店歩き」3分 

サンフランシスコの街中を

美味しい店めぐりを楽しみ

ました。日本との違いを味わ

ってください。評：ナレーシ

ョンも無いが、曲のテンポに

乗って、シンプルだが いい雰囲気だった。 

古谷 毅さん 「立山・黒部 雪のアルペンルート」 

7 分 29 秒 有名な観光ル

ートの立山・黒部アルペン

ルートを通り、雪の大谷を

見に行った。4 月下旬とい

うのに山はまだ銀世界で自然の厳しさを実感した。

危ぶまれた雪の大谷を歩くことが出来て満足の旅だ

った。評：珍しいトロリーバスをもう少し見せたか

った。編集が焦り気味でカットの終りの止めがもう

一寸欲しかった。 

加藤 守さん 「湯西川温泉 かまくら祭（第一章）」 

10分で打切り（HD） 

相模原グリーンビデオクラ

ブの共同制作作品で、撮影後

1 年をかけて編集したもの

です。第一章～第三章の内の第一章です。評：気が

付いたら本題に入っていたが、最初にナレーション

で説明をうまく入れたかった。知らない人が見て分

かるかを念頭に置いて編集すること。インタビュー

のインサートなど、人の会話をうまく入れている。 

4. 交流クラブの会報類を回覧 

 札幌支部報 1月号、金沢 VCC通信 1月・2月号、

しずおか SAVCS 通信 12 月号、NHK 事務局通信

No. 89号を回覧しました。 

 

 

 

 

◎ 会報はホームページでご覧ください！ 

 会報はクラブのホームページ（HP）でご覧くださ

い。「コンテスト」入賞作品の動画もご覧になれます。            

HPの URL: http://www.hotozuka.com/nhktama/ 

（編集後記）今冬はいつまでも寒さが厳しく、流感

も大流行中とのこと、我々高齢者は春になっての活

動に備えて健康保持に留意しましょう。 

（渡辺 實 記） 

       ３月は総会です 

3 月 24 日（土）午後 1 時 30 分～ 5 時 

 第 14回定時総会を開催します。今年度の活動を

総括し、来年度の方針を協議します。全会員の参加

を要請します。 

 総会後に時間があれば通常の例会を行ない、自主

作品を何本か発表できると思います。 
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